

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ

ШКОЛА №23

ЛЕТНЯЯ ФИЛОЛОГИЧЕСКАЯ ШКОЛА-21

ОБИТАТЕЛИ ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ТАЙГИ

РЫБНЫЙ ФИЛИН

ВЫПОЛНЕНО

ВИНОКУРОВОЙ КСЕНИЕЙ

7 Ф КЛАСС

Здравствуйтесь дорогие гости, хочу вам провести экскурсию по макету «Тропа Арсеньева». Нашему классу было предложено сделать макет на тему: "Тропа Арсеньева" В течение года наш класс работал над макетом. Так как мы жители Дальнего Востока, и мы должны знать про выдающихся людей нашего края.

В.К.Арсеньев - русский путешественник, географ, этнограф, писатель, исследователь Дальнего Востока, военный востоковед. Он написал свою книгу "Дерсу Узала. Сквозь тайгу" на основе своих путевых дневников. Он красочно описал флору и фауну, которую видел во время экспедиции в тайге со своим другом и проводником, гольдом (нанайцем)

Все деревья были выполнены учениками 7Ф класса из бытовых и строительных материалов. Поляна, на которой располагаются деревья, кустарники и животные сделана из мха. Сопка из монтажной пены и ячеек из-под яиц. На макете расположен лесничий дом, выполненный из спичек который расположен около реки Усури (сделанная из жидкого стекла). На нашем макете есть представители фауны (волк, лисица, рысь) и флоры (берёза, дуб, различные грибы).

Чтобы выполнить данный макет мы пользовались различными источниками: книгами, интернетом.

Мы хотели показать флору и фауну Дальнего Востока, и нам кажется, у нас это хорошо получилось.



Hello dear guests, I would like to give you a tour of the layout of the Arseniev Trail. Our class was asked to make a layout on the theme: "Arseniev's Trail" During the year our class worked on a mock-up. Since we are residents of the Far East, and we should know about the outstanding people of our region.

VK Arseniev - Russian traveler, geographer, ethnographer, writer, researcher of the Far East, military orientalist. He wrote his book "Dersu Uzala. Through the taiga" based on his travel diaries. He colorfully described the flora and fauna that he saw during an expedition through the taiga with his friend and guide, Gold (Nanai)

All trees were made by 7F grade students from household and building materials. The glade, on which trees, shrubs and animals are located, was made of moss. A knot made of polyurethane foam and egg cells. On the model there is a forester's house made of matches which is located near the Ussuri river, made of liquid glass. On our model there are representatives of the fauna (wolf, fox, lynx) and flora (birch, oak, and various mushrooms).

To make this layout, we used various sources: books, the Internet.

We wanted to show the flora and fauna of the Far East, and we think we did it well.



Лесной кот.

#### Научный стиль.

Среднеевропейский лесной кот ([лат.](#) *Felis silvestris silvestris*) — [хищное млекопитающие](#) из семейства [кошачьих](#). Обитает в странах Африки, Ближнего Востока, Средней и Центральной Азии.

Лесные кошки имеют коричневую или серо-коричневую окраску с чёрными полосами. Они с толстым хвостом, как бы «обрубленным» на конце. Размер тела от 45 до 80 см в длину, весят от 3 до 8 кг. Средняя высота около 35 см, а длина хвоста около 30 см. Глаза большие, зрачки вертикальные, радужина желтовато-зелёная. Мех равномерной высоты.

Лесные кошки, живущие в природе, отличаются настороженным, часто агрессивным характером и в естественных условиях предпочитают не подходить близко к жилищу человека. По своей природе эти животные — одиночки. При этом одна особь контролирует территорию около трех квадратных километров.

Дикий кот очень наблюдателен и консервативен, любит, чтобы все оставалось на своих местах. Активен в темное время суток.

The Central European forest cat (lat. *Felis silvestris silvestris*) is a predatory feline mammal. Inhabits the countries of Africa, the Middle East, Central and Central Asia.

Forest cats are brown or gray-brown in color with black stripes. They have a thick tail, as if "chopped off" at the end. Body size from 45 to 80 cm in length, weigh from 3 to 8 kg. The average height is about 35 cm, and the length of the tail is about 30 cm. The eyes are large, the pupils are vertical, and the eyes are yellowish-green. Fur of uniform height.

Forest cats living in nature are distinguished by a wary, often aggressive character and in natural conditions prefer not to come close to a person's dwelling. By their nature, these animals are lonely. At the same time, one individual controls an area of about three square kilometers.

The wild cat is very observant and conservative, likes to keep everything in its place. Active at night.

Публицистический стиль.







Художественный стиль.



Источник:

[ru.m.wikipedia.org](http://ru.m.wikipedia.org)

[pets2.me](http://pets2.me)

[masterok.livejournal.com](http://masterok.livejournal.com)

[wildfauna.ru](http://wildfauna.ru)